



Reforma electoral podría ser aprobada en marzo: Ricardo Monreal llama a la unidad de la coalición Morena, PT y PVEM

La iniciativa impulsada por la presidenta Claudia Sheinbaum sigue siendo un punto de posible división entre la coalición oficialista en el Congreso de la Unión



Por Jacqueline Viedma



El futuro inmediato de la **reforma electoral** depende de una premisa central: la capacidad que tengan **Morena, PT y PVEM** para **preservar la cohesión interna de su coalición** antes de cualquier avance legislativo. Así lo subrayó el diputado **Ricardo Monreal Ávila**, quien advirtió sobre el **riesgo de fracturas** internas justo cuando la discusión entra en una fase clave, tanto para el presente político como de cara a los **procesos electorales de 2027 y 2030**.

La unidad como condición indispensable

Para Ricardo Monreal Ávila, coordinador de Morena y presidente de la Junta de Coordinación Política (**Jucopo**), la aprobación de la reforma electoral solo será viable si existe un acuerdo sólido entre las fuerzas que integran la coalición oficialista. El legislador enfatizó que **"la reforma electoral pasa por un tamiz indispensable: la unidad de los tres partidos"**.

El diputado hizo hincapié en la importancia de alcanzar un **"acercamiento afortunado"** previo a la presentación de la iniciativa. Señaló que la Secretaría de Gobernación y la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral, encabezada por **Pablo Gómez Álvarez**, han sostenido reuniones para facilitar el consenso interno.